

## Tingkatkan Status Polsek, Tim Biro Rena Polda Riau Lakukan Study Kelayakan

REPLIZAR - REFLIZAR.JURNALIS.ID

Jan 28, 2022 - 04:00



Setelah sekian lama menunggu, dan bahkan telah ada dilakukan penyerahan lahan, guna untuk pendirian Polsek di tiga Kecamatan. Sehingga pada Rabu (26/1/22) akhirnya Tim Biro Rena Polda Riau melakukan kunjungan dan study kelayakan peningkatan status, Polsek Pra Rural menjadi Polsek Rural dan Polsub Sektor menjadi Polsek.

Kunjungan Tim Biro Rena Polda Riau dipimpin Kabag Strajemen Biro Rena

Polda Riau AKBP Osva Sik M.Si dan tim, yang didampingi oleh Kapolres AKBP Rendra Oktha Dinata S.IK M.Si bersama Kabag Ren Kopol Mhd. Daud SH, Kapol Subsektor, Camat, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama dan pemuda setempat.

" Polsub Sektor yang ditinjau oleh tim, yaitu Polsub Sektor Gunung Toar, Polsub Sektor Inuman dan Polsek Benai yang type masih Pra Rural.," ujar Kapolres Kuansing, AKBP Rendra Oktha Dinata S.Ik M.Si.

Menurutnya, Polsub Sektor Gunung Toar berada di Kecamatan Gunung Toar, saat ini masih ber induk pada Polsek Kuantan Mudik yang membacking 3 Kecamatan yaitu Kecamatan Kuantan Mudik, Kecamatan Pucuk Rantau dan Kecamatan Gunung Toar,

Sedangkan Polsub Sektor Inuman berada di Kecamatan Inuman, masih berinduk pada Polsek Cerenti yang membawahi Kecamatan Cerenti dan Kecamatan Inuman. ". Untuk Polsek Benai ditinjau, untuk Peningkatan type Polsek Pra Rural menjadi Rural," ujarnya.

Tim Biro Rena Polda Riau dipimpin Kabag Strajemen AKBP Osva Sik M.Si dan tim meninjau lokasi pembangunan kantor Polsub Sektor Gunung Toar, yang disambut Kepala Subsektor Iptu Mara Enda Siregar. Di Polsek Benai, Tim disambut personel Polsek, yang dilanjutkan ke lokasi Polsub Sektor Inuman yang disambut Kepala Polsub Sektor Inuman Ipda Romlan, bersama pemerintah kecamatan tokoh masyarakat, tokoh agama dan pemuda.

Peningkatan type atau status Polsub Sektor Menjadi Polsek, dan type Polsek Pra Rural menjadi Rural bertujuan untuk meningkatkan kesiapan Polsek setempat, agar lebih cepat dan tercukupi personel maupun sarana. Sehingga pelayanan terhadap masyarakat terpenuhi dengan baik," ujarnya. (Replizar)\*\*\*